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Protokoll der Mitgliederversammlung des Vereins „Unimog-
Museum e.V.“ am 4. Mai 2007, 19 Uhr, im Unimog-Museum 
 
Beginn: 19.00 Uhr 
Ende:  20.30 Uhr 
 
Anwesende:  96 Mitglieder 
 
 
 
1.   Eröffnung der Versammlung/Begrüßung 
 
Stefan Schwaab eröffnet die Versammlung und begrüßt die Anwesenden, ganz 
besonders die  am weitesten angereisten Besucher aus Slowenien und Österreich. 

 

2.   Rechenschafts- und Kassenbericht des Vorstandes 

Zufrieden mit dem im zurückliegenden Jahr Erreichten zeigt sich der erste 
Vorsitzende des Vereins, Stefan Schwaab. Er gibt einen Überblick über die letzten 
Monate die geprägt waren von den verschiedensten Veranstaltungen wie z.B. 
Filmabende, Familienfeiern, Ausstellungen.  

Ingesamt besuchten bis zur Mitgliederversammlung 43.113 Gäste das Museum. Bis 
Ende des Jahres 2006 waren es 31.810. 

Schwaab dankt allen Beteiligten, die sich über alle Maßen hinaus für das Museum 
engagieren und einsetzen.  Ein besonderer Dank gilt Christina Palma Diaz, 
Geschäftsführerin Unimog-Museum GmbH, Carmen Rolle vom Bistro sowie auch 
besonders allen Ehrenamtlichen, die unglaubliches leisten und ohne deren 
Unterstützung der Museumsbetrieb nicht aufrechterhalten werden könnte. „Die 
Ehrenamtlichen machen bei uns Museum“. 

Schwaab und Kohlbecker, 1. und 2. Vorsitzender des Vereins, berichten über 
weitere geplante Investitionen und Wünsche wie z.B. Glaswindschutz, Parcours 
Steilhang mit Tunnelröhre, Wasserdurchfahrt, Riesenwippe, 
Zuschauerüberdachung, Zaunanlage und Absperrung Zuschauerbereich, 
Kinderspielplatz, Bistroergänzung, weitere Beschaffungen, Vitrinen, Ausbau des 
Archivs, Trennungswand im Tagungsraum, Heizung im Altgebäude Schulung.  
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Auch Kohlbecker dankt Christina Palma Diaz, Carmen Rolle, der Inselgruppe 
Feuerwehr, den Parcoursverantwortlichen, den Helfern beim Bau des 
Kinderspielplatzes, dem „Gärtner, den vielen Ehrenamtlichen sowie auch Stefan 
Schwaab.  

Martina Bandusch, Kassiererin, informiert über das vergangene Geschäftsjahr. Die 
Einnahmen des Vereins betrugen 975.744,91 Euro. Dies ermöglicht umfangreiche 
Investitionen wie in der Bilanz beim Anlagevermögen zu erkennen ist.  

Anlagevermögen zum 31.12.2006:  3.221.407,27 Euro (2005: 1.582.314,27 Euro). 

Die Kreditaufnahme konnte trotz dieser umfangreichen Investitionen bis zur 
Mitgliederversammlung auf 200.000 Euro begrenzt werden. 

Schwaab macht deutlich, dass neben der Finanzierung weiterer Investitionen 
zusätzlich eine Instandhaltungsrücklage gebildet werden muss. D.h. es ist weiterhin 
eine aktive Sponsorensuche erforderlich.  

Die aktuelle Mitgliederzahl liegt Stand heute, 4. Mai, bei: 806 Mitgliedern, davon 
sind 696 Einzelmitgliedschaften, 61 Firmenmitgliedschaften, 14 Familien mit 35 
Familienmitgliedern. 

Eine positive Entwicklung (2006 = 642, 2005 = 577 Mitglieder), die beibehalten 
werden sollte. 

 

3. Fragen und Anregungen zu den Berichten 

Ein Mitglied fragt nach der Differenz zwischen Mitgliederzahl und 
Mitgliedsnummern. Dies erklärt sich dadurch, dass einige Nummern nicht belegt 
sind, d.h. die Mitgliedsnummern liegen höher als die tatsächliche Zahl der 
Mitglieder beträgt.  

 

4. Bericht der Kassenprüfer 

Der Kassenprüfer Paul Rodenfels bestätigt – auch im Namen von Edgar Rost – 
eine überaus ordnungsgemäße und professionelle Kassenführung.  

 

5.    Entlastung der Kassiererin 

Die Entlastung der Kassiererin, Martina Bandusch,  erfolgt einstimmig. 
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6. Entlastung des Vorstands 

Die Entlastung des Vorstands erfolgt einstimmig. 

 

7.    Wahl der Schriftführerin 

Waltraud Trapp wird für die nächsten zwei Jahre einstimmig zur Schriftführerin 
wiedergewählt.     

 

8.    Bestellung der Kassenprüfer 

Edgar Rost und Paul Rodenfels werden einstimmig wiedergewählt. 

 

9.    Anträge 

Ein Mitglied gab den Hinweis, künftig Informationen auch per Mail zu verschicken. 
Es wird ein Verteiler aller Mitglieder, die eine e-mail-Adresse bei der Anmeldung 
angegeben haben, aufgebaut.  

10.    Verschiedenes 
 
Mitglied Manfred Stiglitz gibt allgemeine Hinweise zum Thema Unfallvermeidung 
bei Oldtimerveranstaltungen. 
 
Michael Wessel, 1. Vorsitzender des Unimog-Club Gaggenau, dankt im Namen des 
Unimog-Clubs allen ehrenamtlichen Helfern im Museums-Verein und im Unimog-
Club und bittet um weitere Unterstützung bei der Vereins-Mitgliederwerbung.  
 
Zum Abschluss der Versammlung zeigt Christina Palma Diaz einen Rückblick über 
das erste Museumsjahr im Rahmen einer Präsentation.  
 
 
  
 
 
 
Gaggenau, 13.08.2007 wt 
 

 
 


